

Pomperlbuam: Bad Griesbachs größter Verein

Schon über 1000 offizielle Bayern-Fans – Vorsitzender Wagner wird „Präsident“

Bad Griesbach. „Das ist der Wahnsinn“, freut sich Pomperlbuamvorsitzender Manfred Wagner. Denn der FC Bayern Fanclub „Die Pomperlbuam“ freute sich vor einem Jahr über das 900. Mitglied. „Aber mit dem Start der neuen Saison ging es erst richtig los“, so Vorstand Manfred Wagner. Jetzt

gibt es schon 1049 „Pomperlbuam“. Damit zählen die Bayernfans aus Bad Griesbach zu den zehn größten Bayern-Fanclubs in Deutschland. Schon jetzt sind die Pomperlbuam der größte Fanclub im Landkreis, Mitgliederstärkster Verein in der Stadt. Das hat auch Folgen für Vereinsvorstand Manfred Wagner,

der sich nun wie Franz Beckenbauer „Präsident“ nennen darf.

Traditionell werden bei allen hundertsten Mitgliedschaften aus den letzten Vereinszugängen die 99, 100 und 101 ausgelost und erhalten zur Begrüßung ein Geschenk. Als 999. Mitglied erhielt Maximilian Scheer (6) einen Pom-

perlbuam-Schal und Fan-T-Shirt, ebenso wie das Mitglied Nummer 1001, Stefan Scheer. Und Pomperlbuam Nummer 1000 ist ein „Madl“: Christine Steinhuber darf sich über eine Flugreise freuen, zum Championsleague-Auswärtsspiel im Achtelfinale des FCB. Dass ihr Club so weit kommt, davon gehen die Pomperlbuam fest aus. Und diesen Preis bekommt dann ihr Mann Klaus zum Geburtstag. Dieses Mal durfte der Chef des Haslinger Hofes, Peter Haslinger, Glücksfee spielen und aus den letzten 50 Vereinszugängen die Gewinner ziehen. Und weil auch die alteingesessenen Mitglieder nicht zu kurz kommen sollten, wurde unter allen 950 Mitgliedern ebenfalls eine Flugreise zum Championsleague-Spiel verlost. Darüber freut sich Josef Sigl, der Klaus Steinhuber in eine europäische Stadt begleiten darf. „Es lohnt sich Pomperlbuam-Mitglied zu werden“, betont Präsident Wagner. Denn auch gesellschaftlich stellt der Verein einiges auf die Beine. Allein beim Vereinsabend im Karpfhammer Volksfest füllten 400 Pomperlbuam fast allein die Griesbacher Hütte beim Haslinger. Die nächsten Veranstaltungen wie Herbstwanderung oder Einkaufsfahrt nach Regensburg sind bereits ausgebucht. Genau so ist es auch bei den Fußballfahrten des Fanclubs in die Allianz-Arena. Über den Stand der Karten informiert die Homepage www.bayernfanclub-pomperlbuam.de



Die 1000 geschafft: Darüber freuen sich (vorne v.l.) Stefan Scheer (999), Christine Steinhuber (1000), Maximilian Scheer sowie Josef Sigl. Es gratuliert die Vorstandschaft (hinten v.l.) Gerhard Rieger, Präsident Fred Wagner, sein Stellvertreter Hans Fischer sowie Kassier Armin Martikke. – Foto: Hamberger